
9-Euro-Ticket:  Schwarzfahren
lohnt nicht
Seit einem Monat gibt es nun bereits das 9-Euro-Ticket – und
das wird landauf, landab fleißig genutzt. Auch die VKU ist
mehr  als  zufrieden  mit  den  Verkäufen:  „Wir  freuen  uns
natürlich vor allem über die verhältnismäßig hohe Zahl an
Tickets,  die  in  der  fahrtwind-App  gekauft  werden“,  sagt
Manuela  Schulz  vom  Verkehrsmanagement  der  VKU.  Bis
einschließlich den 30. Juni wurden 30.114 Tickets verkauft.
9,8 Prozent davon in der App. Bislang habe es darüber hinaus
auch kaum Probleme bei den Kontrollen gegeben. „Der Preis ist
einfach unschlagbar günstig – da lohnt sich das Schwarzfahren
schlicht nicht“, sagt die Verkehrsmanagerin augenzwinkernd.

https://bergkamen-infoblog.de/9-euro-ticket-schwarzfahren-lohnt-nicht/
https://bergkamen-infoblog.de/9-euro-ticket-schwarzfahren-lohnt-nicht/

